
 本日の例会（第2650回） 「孔雀の間」 

前回（7月3日）例会記録「孔雀の間」 

 

第3回クラブ協議会 

ガバナー補佐をお迎えして  

2015（平成27）年7月10日（第2週）週報第2594号 

京都 東寺友信会 

大峰山「入峯発足90回」を終わって 

当クラブ 平田 達男 会員 

 出席会員数 20名  欠席会員数    7名 

 出席免除会員数  9名   会員総数     27名 

 6月12日出席率(M.U.含む)      87.09％ 

M.U.のなかった欠席者        4名 

M.U.された方   林会員、橋上会員、梶浦会員、     

西﨑会員、山口会員 

・ 出席報告       （杉本(三)出席委員長） 

★本日は震災支援ミールです。ご協力よろしくお願い致します。 

・Rotary Song             ｢夏の思い出｣     

・会長の時間 

・司 会      （中津 S.A.A）  

・Rotary Song          ｢国歌」｢奉仕の理想｣  

   Song Leader    （平田唱歌副委員長） 

・来客紹介      （林友好委員長） 

  国内visitor 0名     国内guest 0名 

・第４回理事会 （例会終了後「孔雀の間」） 

◇記念バッジ贈呈 

  前年度松井会長、中津幹事に本年度福井会長より、感謝の

辞と記念のバッジが贈呈された。 

左から(前年度)中津幹事、松井会長  (本年度)福井会長、海家幹事 
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◇米山功労者表彰 

 下記の通り表彰されました。 

   杉本三郎会員(第7回)  平田達男会員(第7回) 

   西川正一会員(第4回)  西﨑克由会員(第1回) 

 ※個人寄付は10万円毎に表彰されます。 

◇委員会報告 

青少年奉仕委員会 （西﨑委員長） 

本日配布致しました書面にて大阪淀川RAC例会に出

席して頂きますようお願いしております。よろしくお願い

致します。 

友好委員会 （林委員長） 

友好委員の皆様に例会毎の当番をお願い致した書類

を配布致しました。よろしくお願い致します。 

幹事報告  （海家幹事） 

 例会終了後、第4回理事会を開催致します。 

◇ニコニコ箱の報告（ 西川S.A.A.） 
※氏名の後の会員を省略致します。 

福井宏有 2015- 16年度会長を務めます。よろしくお願い

申し上げます。 

松井義明 新年度のはじまりです。福井会長を盛り上げて 

いきましょう。 

白方誠彌 新会長、幹事、役員の皆様、1年間よろしく 
お願い致します。 

平田達男 新年度になりました。福井会長、海家幹事、 

ご苦労様です。会員の皆さんと共に良き一年と

しましょう。 

高地 健 福井会長、海家幹事、一年間よろしくお願い 

致します。 

西﨑克由 福井会長、海家幹事、一年間よろしくお願い 

します。 

山本照彦 誕生日自祝。60歳です。きれいな年寄りになり 

たいです。 

今城 賢 皆様、今年もよろしくお願いします。 

小泉昌久 新しい役員の皆様、宜しくお願い申し上げます。 

小田晃三 松井直前会長、中津直前幹事お疲れ様でした。 

ニコニコ前期200万達成、有難うございます。

福井会長、海家幹事、宜しくお願い致します。 

村岸直子  副幹事、頑張りますので皆様宜しくお願い致し 

ます。福井会長、海家幹事、一年間よろしく 

お願い致します。 

中津敏子 福井会長、海家幹事、よろしくお願いします。  

海家聖雄 本日は新しい年度の初日です。幹事をさせて 
頂きます。一年間どうぞよろしくお願いします。 

西川正一 新年度スタートてすね。松井さん、中津さん、 

ご苦労様でした。ありがとうございました。福井

会長、海家幹事、どうぞよろしくお願いします。

山口さん、6月11日当社社員向けのお茶席で

は素敵な時間を過ごせたことに感謝致します。 

本日の合計(ニコニコ)           74,000円 

累計（期初～H.27.7.3）                      74,000円 

◇米山功労クラブ表彰 

 第34回米山功労クラブとして表彰されました。 

 ※個人・法人・クラブ扱いすべての特別寄付金が対象となり、  

特別寄付金累計額が100万円を超える毎に表彰されます。 

◇第4回理事会報告 

★日時 2015年7月3日㈮ 例会終了後 

★場所 ホテルグランヴィア大阪２０階 

★出席者 福井、山本、平田、西川、杉本(三)、松井、高地、小田、西﨑、林、 

村岸、津本、中津、海家 計14名(敬称略、順不同) 

★ 議  題〔審議事項〕 

1. 入会申込について⇒2名の入会承認 

2.クラブ内規･申し合わせ並びに確認事項の引継ぎの件

(資料① 前年度と同様で承認 

3. ｢クラブ予算｣｢クラブ会費｣｢年度会員徴収金｣について

⇒原案通り承認 

4. 友好委員会 

・昨年度｢会員懇親会」収支報告（6/19開催）(資料② 原案通り承認 

・第１回淀マン会企画(資料③ 原案通り承認 

・第一回友好ゴルフ開催⇒承認 

 (9/20㈰瀬田ゴルフクラブ北コース4組 会費10,000円 プレーフィー自己負担) 

来春の4、5月淀輪会の会場を予定。  

4.国際奉仕委員会 Samoa の件(資料④ 原案通り承認 

5.ニコニコキャンプの件⇒8名登録、児童登録1名 

6.ガバナー公式訪問３クラブ合同例会について(資料⑤) 

8月28日のガバナー公式訪問のタイムスケジュールについて報告

があり、大阪東淀ちゃやまちRC、新大阪RC両クラブに早急に案内を

する必要がある。⇒7/23IM6組会長・幹事会において打合せを行う。 

7.青少年奉仕委員会 大阪淀川RACの件(資料⑥) 

8月9日実施のローターアクト創立30周年の計画書が発

表され、特別予算300,000円は承認された。 

クラブターゲットは「つながりまっせ 発信力」創立30周

年式典テーマ MAIDO！  

8.その他 

・会員増強・職業分類・選考委員会、クラブ戦略委員会 

期初会員数27名⇒少なくとも会員数32名を目指し増強

しなければならない。会員皆様のご協力をよろしくお願

い致します。                          以上 



   2015年7月3日例会卓話 
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若手ロータリアンの方たちにはクラブや

ロータリーの行事に大いに参加して頂きた

いと思います。よろしくお願い致します。本

年度は当地区各クラブが戦略委員会を

立ち上げクラブの底力をつけるためのい

ろいろな戦略を中長期的計画で立ち上

げます。そこで、当クラブは強力に会員増強を押し進め

ていきます。委員長には西川会員になって頂きました。

今年度の最も重要で果たすべき目標です。また、我が

大阪淀川RCの女子の底力にも期待しています。よろしく

お願い致します。 

天変地異の続く昨今ですが世界平和を願うばかりで

す。阪神大震災東北大震災を忘れず利府ロータリーク

ラブ、台湾との連携も絶やさぬようにします。 

例会に出席できなかった時、make upをしてください。

他のロータリークラブ例会にmake upで出席して頂き新

たなロータリアンとの出会いも体験してください。最後に

会員増強は50名近くまでいきたいですね。－終－ 

   2015年7月3日例会卓話 
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 迷いの多い会長も皆様の怒号とチアーの中で引退と

なりました。アッという間の一年間でした。本当に一週間

が3日くらいの感覚で過ぎて行きました。この時間の長さ

の感覚というのはフランスの心理学者ピエール・シャネ

が「シャネの法則」の「心理的な時間の長さは、年齢の逆

数に比例する〕というもので、10歳の時の一年は30歳な

ら4ヶ月に、60歳なら2ヵ月に感じるというものです。本当

に法則というだけに遺憾ともし難いところでありますが、

この早く流れる時間をスローにしたり、ストップさせたりす 

 2015～2016年度の会長を務めさせて頂きます。2006

～2007年度の会長を津本元幹事と楽しく皆さんのご協

力で滞り無く充実した期間でした。今回は、海家幹事の

力強い支えで拙い会長を乗り切れる様によろしくお願い

致します。 

 本年度、当クラブ創立55周年を記念して例年より少し

華やかな忘年家族会を12月25日に開催致します。それ

より早い11月3日に大阪淀川RAC創立30周年記念式典

を開催致します。2つの記念行事を開催する予定がある

ので身の引き締まる想いでございます。これには会員各

位のご協力が欠かせません。よろしくお願い致します。

松井直前会長、中津直前幹事さん達の素晴らしい会の

運営方針を参考にしつつ努力して参ります。会員皆様

の御指導、ご鞭撻をよろしくお願いします。 

る方法があるとの事。それは「自分を取り巻く世界に新し

い世界の風を吹き込んで、自分を若返らせる」というもの

で具体的には「ワクワクするような旅行をするか、恋をす

るかして時間を忘れるのがよかろう」という事らしいです。

マンネリを打破していかに刺激的な生活を送るか。それ

が問題であります。どうぞ皆様、とても刺激的なロータ

リーライフを送ろうではないですか。 

福井会長、海家幹事、よろしくお願い致します。－終－ 
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◇地区からのお知らせ ỵᵰIM 7  ᾢ ᶁ ͻ ͻ   

 大阪南西ロータリークラブは2015年6月30日をもってクラブを解散されました。また、RIからの脱会に関して2015年 

6月30日付にて国際ロータリー細則第3.010.節により国際ロータリー理事会にて受理されたました。同クラブはクラブ

総会において2015年6月30日付で国際ロータリーを脱会、同日にクラブを解散することを決議されました。2015年3月

18日の例会に訪問した際、状況を確認いたし、14- 15年度吉中会長はじめ会員の皆様に継続をお願い致しました。

その後、2015年5月5日に親クラブであります14- 15年度大阪南RC鈴木会長、14- 15年度大阪南西RC吉中会長と面

談を致しましたが、解散の意思が固く、止むを得ない事となりました。 

朋友ロータリアンの皆さま 
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◇国際大会（ソウル・韓国）ご案内 2016年5月28日土～6月1日㈬開催 


